

COMMUNIQUE DE PRESSE

EXPOSITION

"JACQUES COUELLE"

VIVRE AILLEURS AUJOURD'HUI

23 mars - 30 mai 1988

Grand Foyer - 1er sous-sol du Centre Georges Pompidou

Jacques Couëlle (né à Marseille en 1902) est un des premiers architectes à s'être consacré à l'architecture-sculpture, une forme d'habitat respectueuse des sites jusqu'à s'y confondre, faite essentiellement de courbes qui enveloppent l'ensemble de l'espace. Attentive à la lumière, aux vues, au plaisir des lieux, elle trouvera naturellement sa place dans l'habitat de loisir.

Son oeuvre, ses nombreuses réalisations, se sont développées dans leur originalité propre. Des ponts existent cependant avec A. Gaudi, Le Corbusier (Ronchamp), F. Kiesler, B. Goff, G. Michelucci ou J. Utzon...

L'exposition présente deux chapitres de l'oeuvre : les jardins et l'architecture d'après-guerre, à travers notamment 14 maquettes très représentatives. Citons entre autres :

- Maison à MONTE MANO
- Maisons à CASTELLARAS
- Immeuble -sculpture à FRANCFORT
- Village de loisirs Sultaneli en TURQUIE.

Dans le cadre de la Revue parlée, rencontre avec Jacques Couëlle

A l'occasion de l'exposition "Vivre ailleurs aujourd'hui" (CCI, grand foyer), débat avec le Professeur François Lhermitte de l'Institut et Claude Parent, en présence de l'auteur :

le VENDREDI 25 MARS 1988 à 21 h

Petite salle

Entrée libre dans la mesure des places disponibles.

Pour tous renseignements :

Centre Georges Pompidou
Centre de Création Industrielle
75191 Paris cedex 04
Tél 42 77 12 33

Relations publiques du CCI
Ariane Diané-Sartorius
Poste 42 16

Service de presse du CCI
Marie-Jo Poisson-Nguyen
Poste 42 05

Centre de Création
Industrielle CCI

Centre Georges Pompidou
75191 Paris Cedex 04 Téléphone 42 77 12 33 Télex CNAC GP 212 726